

GASTROVAUD

Association vaudoise des cafetiers, restaurateurs et hôteliers

a le profond regret de faire part du décès de

Monsieur Eric OPPLIGER

*Président de la Section de Grandson et
membre du Comité cantonal dès 1962*

Député au Grand Conseil vaudois de 1962 à 1974

Président cantonal de 1979 à 1996

Président d'honneur depuis 1996

GastroVaud lui témoigne sa vive reconnaissance pour son engagement économique et politique en faveur de notre branche et présente à sa famille ses plus sincères condoléances.